



## Columbus Isle

### Plan Résidence Deluxe

### Lay - out Deluxe Residence

> <b>VESTIBULE</b> LOBBY	54 pi <sup>2</sup> /sf
> <b>SALLE D'EAU</b> WASHROOM	34 pi <sup>2</sup> /sf
> <b>AIRE DE SERVICE</b> SERVICE AIR	57 pi <sup>2</sup> /sf
> <b>SALON</b> LIVING ROOM	108 pi <sup>2</sup> /sf
> <b>CHAMBRE</b> BEDROOM	255 pi <sup>2</sup> /sf
> <b>SDB</b> BATHROOM	107 pi <sup>2</sup> /sf
> <b>BALCON</b> BALCONY	190 pi <sup>2</sup> /sf
<b>TOTAL</b>	<b>805 pi<sup>2</sup> /sf</b>

Sand and Ocean a apporté ses meilleures diligences, mais ne garantit pas l'exhaustivité des informations décrites dans ce document. Les termes et conditions décrits dans ce document ne constituent pas un engagement contractuel, la responsabilité de Sand and Ocean ne peut en aucun cas être engagée du fait qu'une ou plusieurs informations figurant dans ce document se révéleraient ou seraient insuffisantes, incomplètes ou inexactes. Ce document, ainsi que tous ceux qui vous seront remis ultérieurement, contiennent des informations qui pourront faire l'objet de modifications ou d'actualisation en fonction des évolutions futures. Photos et illustrations non contractuelles.

Sand and Ocean has done its utmost to ensure the accuracy of information in this document but cannot guarantee its exhaustivity. The terms and conditions given in this document do not form a contractual commitment, thus Sand and Ocean cannot in any way be held liable for any information in this document being insufficient, incomplete or incorrect. This document, as well as all those to be provided later, contains information that may be subject to modifications or updates in line with future changes. Photos and illustrations not contractually binding.

SAND AND OCEAN  
Club Med 

